

Sarnago recibe la 'Tesera de la hospitalidad'

N. F. SORIA

La Asociación Amigos de Sarnago recibirá el próximo día 26 de septiembre en Gotor (Zaragoza) la Tesera de la hospitalidad que les ha concedido la Asociación de Amigos de la Celtiberia, con la que se reconoce el trabajo que han realizado los socios de Sarnago para recuperar la vida en el pueblo de Tierras Altas que se encontraba despoblado desde hace varias décadas.

Este reconocimiento se suma a los que ha recibido la agrupación en el último periodo, como el Premio Colodra, de la Diputación Provincial, y el Premio de Desarrollo Saludable de la Fundación Científica Caja Rural. «Estos reconocimientos nos hacen pensar que estamos en el buen camino y nos ayuda a continuar», manifestaron fuentes de la asociación de Sarnago, que este año ha cumplido el 40 aniversario de su constitución y desde entonces sus socios, emigrantes e hijos de emigrantes, han trabajado para recuperar viviendas y espacios públicos, como arreglo de calles y plazas, «con el objetivo de que el pueblo avance, algo que va despacio y no avanza más porque todavía están reticentes desde algún colectivo y administración», señalan fuentes de la asociación.